

Spendensammlung für die Ukraine

Von Christina Schmidt

15. Mai 2024, 15:10

Zur Spende von Stoffen, Herrenhemden, Nähmaschinen, Garn, Nähutensilien und vielem mehr hatte der Pfarrverein Braschoß aufgerufen.

Aus diesen Materialien wird von Ehrenamtlichen für Patienten in den Krankenhäusern der Ukraine adaptive Kleidung gefertigt, also Kleidung, die die Bedürfnisse von Schwerverletzten, Pflegebedürftigen und Behinderten berücksichtigt, leicht an- und ausgezogen werden kann und so die Pflege von liegenden Patienten und eine schnellere Durchführung von medizinischen Eingriffen ermöglicht.

Das Spendenaufkommen war wieder grandios!

Wir danken allen Spendern und Helfern ganz herzlich!



